

**Beryl Barraclough**  
**Candidate for Ordination**  
**Candidate à l'ordination**



My name is Beryl, a DLM and now a Candidate for Ordination. I am many things; a daughter, a sister, a wife, a mother, a grandmother, a seeker, a journeyer and, most of all, a beloved child of God. I have travelled many years and many miles to places I had never dreamed of; Calling Lake in Fort Qu'Appelle, St. Andrew's College in Saskatoon, Concordia University, to the faith communities of Lacolle, Clarenceville and Hemmingford, Kanesatake, the former SouthWest United in Verdun, Summerlea in Lachine, and countless churches as pulpit supply over the years. I have been supported and cared for by so many; Rev. David Lefniski, Rev. Kent Chown, Rev. Elke

Menhadt, Rev. Barbara Bryce, our chair, Marc Gregnon, and the people of the congregations I have served, as well as countless colleagues and friends throughout Ontario, Newfoundland and Alberta. Today, I stand before you, humbled and thankful for the blessings I have received, the unwavering support shown to me over the years and by the grace of God. Thanks be to God!

*Je m'appelle Beryl. J'ai déjà été agente pastorale laïque et maintenant je me présente comme candidate au ministère ordonné. J'ai plusieurs rôles dans ma vie : je suis fille, sœur, épouse, mère, grand-mère, croyante et chercheuse spirituelle, mais surtout, je suis une enfant bienaimée de Dieu. J'ai voyagé pendant longtemps et parcouru de grandes distances vers des endroits que je n'aurais jamais imaginé visiter : Calling Lake à Fort Qu'Appelle, St. Andrew's College à Saskatoon, l'Université Concordia, les communautés de foi de Lacolle, Clarenceville et Hemmingford, Kanesatake, l'ancienne Église Unie South West, à Verdun, Summerlea à Lachine, et d'innombrables églises que j'ai visitées en tant que prédicatrice suppléante. J'ai été soutenue et protégée par beaucoup de gens : le pasteur David Lefniski, le pasteur Kent Chown, le pasteur Elke Menhadt, la pasteure Barbara Bryce, notre président, Marc Grenon et toutes les personnes des communautés de foi que j'ai servies, sans compter mes nombreux collègues et amis de l'Ontario, Terre-Neuve et Alberta. Aujourd'hui, je me présente devant vous, remplie de gratitude pour les bénédictions que j'ai reçues, pour le soutien inébranlable que l'on m'a offert pendant toutes ces années, et par la grâce de Dieu. Grâces soient rendues à Dieu!*